

Acumula economía 32 meses al alza (Reforma 25/09/12)

Acumula economía 32 meses al alza (Reforma 25/09/12) Con cifras ajustadas, el IGAE creció 0.66 por ciento en julio respecto a junio Por Abraham González Cd. de México México (25 septiembre 2012).- La economía mexicana, medida a través del Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE), avanzó 4.68 por ciento en julio respecto al mismo mes del año anterior, con lo que acumula 32 meses con tasas positivas de crecimiento anual. Además, el incremento en la actividad económica durante el séptimo mes fue el más alto en seis años para un mes similar, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El avance anual del IGAE derivó del crecimiento en los tres grandes grupos que lo conforman. Las actividades primarias se elevaron 5 por ciento a tasa anual durante el séptimo mes de este año debido al aumento mostrado en la Agricultura. "Cifras preliminares proporcionadas por la Sagarpa reportaron una mayor producción de cultivos como frijol, caña de azúcar, avena forrajera, tomate rojo, alfalfa verde, sorgo forrajero, cebolla, maíz forrajero, aguacate, uva, mango, papaya, trigo en grano, plátano, tomate verde y limón", reportó el Inegi. En cuanto a las actividades secundarias, que incluye minería, electricidad, agua y suministro de gas por ductos al consumidor final, construcción e industria manufacturera, subió 4.9 por ciento anualmente. "Dicho comportamiento se derivó de variaciones positivas en los subsectores de Equipo de transporte; Edificación; Construcción de obras de ingeniería civil u obra pesada; Productos a base de minerales no metálicos; Maquinaria y equipo; Industria de las bebidas y del tabaco; Productos metálicos; Minería de minerales metálicos y no metálicos excepto petróleo y gas, y en la Generación, transmisión y suministro de energía eléctrica, entre otros", apuntó la institución. Mientras, las actividades terciarias tuvieron un repunte de 4.8 por ciento durante julio, producto del desempeño positivo del comercio; instituciones de intermediación crediticia y financiera no bursátil; otras telecomunicaciones; autotransporte de carga; servicios inmobiliarios; servicios profesionales científicos y técnicos; servicios de alojamiento temporal; y de las compañías de fianzas, seguros y pensiones, fundamentalmente. Las cifras desestacionalizadas muestran un avance del IGAE de 0.66 por ciento durante julio respecto al mes inmediato anterior. Por grupo de actividad, los datos del Inegi muestran avances en las actividades secundarias y terciarias de 0.53 y 0.40 por ciento, respectivamente, en tanto que las primarias se cayeron 3.62 por ciento respecto a junio de este año. Para la cuantificación del IGAE se utiliza el mismo esquema conceptual y metodológico que se emplea en el cálculo del Producto Interno Bruto (PIB) trimestral. Así, este indicador se expresa mediante un índice de cantidades de formulación Laspeyres, que tiene su base fija en el año de 2003, explicó la institución. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo